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SEM EQUILÍBRIO FISCAL, RN NÃO 
ATRAIRÁ INVESTIMENTOS PRIVADOS

ZENAIDE 
MAIA DIZ 
QUE PSD 
“ESTÁ 
ABERTO” 
PARA 
ALLYSON 
BEZERRA

O alerta foi feito pelo ex-secretário de Tributação do RN, André Horta, em entrevista ao NOVO, 
na qual detalha que apenas uma alíquota de ICMS capaz de financiar as necessidades do Estado 
será suficiente para restabelecer o equilíbrio financeiro e atrair novos investimentos  PÁGINA 9

Senadora confirma que que 
será candidata à recondução 
no cargo em 2026 PÁGINA 3

AÇÃO

DANIELA FREIRE

RECUPERAÇÃO

Foto:  Divulgação
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Programa Mesa Brasil distribuiu 56 
toneladas de alimentos em 2024
PÁGINA 8

Paineis estão espalhados nas 
principais vias da capital
PÁGINA 5

Sesc beneficia mais de 11 
mil famílias no RN

Campanha divulga imagem 
de desaparecidos em telões

DEPARTAMENTO 
FEMININO 
DO ALECRIM 
PRECISA SE 
EXPLICAR
PÁGINA 2

DIEGO BRENO

FEIJOADA.COM 
OCORRE NESTE 
DOMINGO NO 
VERSAILLES 
RECEPÇÕES
PÁGINA 11

RODRIGO LOUREIRO

RN REGISTRA 
ALTA NO 
EMPREENDE-
DORISMO NEGRO
PÁGINA 4

CONSCIÊNCIA 
NEGRA



www.novonoticias.com.br 2

Expediente

Av. Prudente de Morais 5121, Lagoa Nova, Natal-RN, CEP 59064-625 – ARENA DAS DUNAS
www.novonoticias.com.br            pauta@novonoticias.com.br 

Tel. 84 32016613 | ZapNovo 84 91272237

Segunda-feira, 18 de novembro de 2024 GERAL

Av. Prudente de Morais 5121, Lagoa Nova, Natal-RN, CEP 59064-625 – ARENA DAS DUNAS
www.novonoticias.com.br            pauta@novonoticias.com.br 

Tel. 84 32016613 | ZapNovo 84 99226-4627

Direção Executiva
Jean Valério 
Direção Administrativa
Jeanny Damas
Diretora de Redação
Cristiane Macêdo
Editor
Jalmir Olveira 

Editora assistente
Juliana Manzano
Fotografia
Dayvisson Melo 
Diagramação
Terceirize Editora 
Departamento comercial
84 99428-4273

Aponte a câmera e 
receba as notícias 

pelo WhatsApp

NOTAS DA REDAÇÃO
Foto:   Reprodução/Potigás

EDITAL DA POTIGÁS
A Companhia Potiguar de Gás (Potigás) lançou nesta 
segunda-feira (18) a edição 2024/2025 do Edital 
Natural Como Fazer o Bem. Este ano, o investimento 
foi ampliado em mais de 40%, totalizando R$ 1 milhão 
destinados ao fomento da cultura e do esporte no Rio 
Grande do Norte. O edital dá prioridade a projetos que 
atendam públicos como mulheres e juventude negra, 
comunidades quilombolas, pessoas com deficiência e 
a comunidade LGBTQIAP+. A seleção contemplará 
projetos aprovados na Lei Estadual de Incentivo à 
Cultura Câmara Cascudo e no Programa de Incentivo 
RN+ Esporte e Lazer Professor Sebastião Cunha, com 
valores de até R$ 300 mil. Pequenos projetos de até 
R$ 15 mil, mesmo sem enquadramento nas leis de 
incentivo, também poderão participar. As inscrições 
estarão abertas entre 19 de novembro (a partir das 9h) 
e 9 de dezembro (até as 17h), exclusivamente no site da 
Potigás (potigas.com.br).
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 
O presidente de FEDERAÇÃO DE WRESTLING DO ESTADO DO RIO GRANDE 
DO NORTE CNPJ: 25.004.090/0001-10  e toda a diretoria  desta instituição, no uso 
de suas atribuições legais e estatutárias , convoca todos os associados em dia com 
suas obrigações com a instituição, para Assembleia Geral Extraordinária , que 
realizar-se-á no dia 28 de novembro de 2024 ás 20:00 horas em primeira convocação 
com a maioria dos associados e ás 20:00 horas e 30 minutos , com qualquer número 
de presentes para tratar do seguinte assunto: 1° Eleição da nova diretoria e conselho 
fiscal, com a posterior posse dos eleitos conforme previsto no Estatuto de Federação 
. 

Natal, Estado Rio Grande do Norte, 14 de novembro de 2024. 
 

Carlos Alexandre dos santos Carneiro Sobrinho 
CPF:036.677.567-71 

Presidente do FWRN 
 

Diego Breno
jornalistaesportivodb@gmail.com 

TOQUE DE LETRA

EXPLICAÇÕES SÃO NECESSÁRIAS 
Olá, pessoal! O que aconteceu ontem na rodada do Campeonato 
Feminino envolvendo o Alecrim não me surpreende. Com 32 mi-
nutos de jogo, o árbitro encerrou a partida pelo número insuficiente 
da equipe no gramado. Assim como não me surpreende os descasos 
que vemos todas as vezes em que há uma competição feminina no 
RN. O Alecrim, que apareceu às pressas para disputar a competição, 
precisa dar explicações do ocorrido. Além disso, é preciso entender 
que as dificuldades que encontramos no Futebol Feminino Potiguar 
não podem direcionar para os descasos vistos ontem.

OLHO NO ESTRELA
Falando da coisa boa do Campeonato, digo que é cedo dizer algo a 
respeito das equipes que vão brigar com o União pelo título. Mas in-
dícios da segunda rodada – por mais cedo que ainda seja – nos levam 
ao Estrela Potiguar como as que podem causar certa preocupação ao 
time de Extremoz. Ao assistir o duelo delas com o Monamy, eu gostei 
muito do que vi. Uma equipe organizada, objetiva e que conta com 
boas peças como a artilheira Fafá. Olha… acho que temos uma boa 
rival para as meninas do União.

NEY FRANCO 
Olha, eu confesso que o anúncio do nome de Ney Franco me pegou 
de surpresa. Tudo bem se ele tem a experiência ao seu favor, se foi o 
único que aceitou se adequar à realidade alvinegra, mas pode fazer um 
bom trabalho e queimar a língua de muitos – inclusive a minha. No 
entanto, não vejo com bons olhos, tendo em vista sua pausa nos traba-
lhos e, depois, de assumir o Joinville e não ter ganho um jogo sequer. 
Só espero que "não fique na beira do caos nem numa piração total", 
como ele próprio canta, em uma incipiente carreira musical.

EMOÇÃO ATÉ O FIM
QFC, Laguna e Alecrim levaram ao pé da letra a expressão “emoção 
até o fim”. Podíamos até ter tido um desfecho já nessa rodada, mas 
QFC e Laguna resolveram empatar sem gols e deram chance ao Ale-
crim, que passou pelo Parnamirim, de buscar o acesso. Dito isto, a ma-
temática é simples: QFC pega o Alecrim. Se empatar, a águia sobe. Se 
o Verdão vencer, tem que torcer para o Laguna não ganhar do Univap 
lá em Apodi. Quem foi que disse que a segundona não tem emoção? 
Que chegue logo domingo!

JOGAÇO!
Quem acompanhou o primeiro duelo entre Apodi x Fortaleza, válido 
pela final do Brasileiro de Futsal, pôde assistir um jogão. Confesso que 
já esperava algo parecido, tendo em vista o que já proporcionaram 
pela Copa Nordeste. É óbvio que, em se tratando de um final, o nível 
aumentaria. A verdade é que o primeiro confronto não decepcionou. 
Agora, só nos resta aguardar duas semanas para ver quem será o pri-
meiro campeão. O Laion pode contar com o apoio massivo do seu 
torcedor, mas acredito total no Apodi.

SÓ ALEGRIA
O Futsal do RN segue seu momento de êxtase no cenário nacional. 
Não bastava o Apodi estar na final do Campeonato Brasileiro, ago-
ra foi a vez do Cruzeiro de Assu levar o Estado de volta à Primeira 
Divisão da Taça Brasil. Com uma campanha de cinco vitórias e uma 
derrota, o time potiguar conquistou o vice-campeonato e, consequen-
temente, a vaga. Vale ressaltar que o Cruzeiro de Assu estava com nove 
jogadores e o treinador do América na competição. Por ter sido cam-
peão estadual em 2024, a vaga na Taça Brasil será do alvirrubro.
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Presidente no Rio Grande do 
Norte do PSD, partido que mais 
elegeu prefeitos no Brasil nestas 
eleições e o terceiro que mais ele-
geu gestores aqui no Estado, a se-
nadora Zenaide Maia adianta, em 
uma conversa exclusiva e objetiva 
com a Coluna Daniela Freire, na 
edição desta segunda-feira, 18, que 
será, sim, candidata ao Senado em 
2026. Nesta entrevista, a parlamen-
tar aborda temas que estão pautan-
do o interesse político pós-eleição 
2024, como, por exemplo, quais 
são os planos para a fortalecida le-
genda que comanda com vistas ao 
pleito majoritário que se avizinha. 

Zenaide revela, ainda, como está 
a sua relação com a governadora 
Fátima Bezerra, que também pode 
disputar o Senado em 2026, e de 
quem a parlamentar foi adversária 
nestas eleições em municípios im-
portantes, como em São Gonçalo 
do Amarante. Ela também fala 
sobre os bastidores da posição de 
neutralidade adotada por Carlos 
Eduardo no segundo turno da dis-
puta em Natal e conta como a sigla 
encara a possibilidade de filiação 
do prefeito reeleito em Mossoró, 
Allyson Bezerra, em seus quadros. 
“Neste momento, qualquer partido 
pode ficar honrado com a presença 
dele”, avalia a parlamentar.

Leia a entrevista completa

Foto: Reprodução/Senado Federal

Zenaide é candidata ao Senado em 2026 e diz 
que PSD “está aberto” para Allyson Bezerra
ZENAIDE MAIA GARANTE QUE AINDA NÃO DISCUTIU FILIAÇÃO COM O PREFEITO DE MOSSORÓ, MAS AFIRMA QUE O PARTIDO 
FICARIA “HONRADO” COM A SUA PRESENÇA. SENADORA TAMBÉM FALA DA RELAÇÃO POLÍTICA COM FÁTIMA BEZERRA 

DANI FREIRE - Senadora, 
o PSD no Brasil e no RN 
foi um sucesso nas elei-
ções municipais des-
te ano. Elegeu o maior 
número de prefeitos no 
País e aqui no Estado fi-
cou na terceira coloca-
ção, com a eleição de 21 
gestores. Dessa forma, 
a sigla tem sido consi-
derada fortíssima para 
o processo eleitoral de 
2026. Como a senhora 
analisa esse cenário?

ZENAIDE MAIA - Estou 
muito feliz com o resultado do 
PSD em nosso Rio Grande do 
Norte nas últimas eleições. Tudo 
é resultado do trabalho e união de 
todos por um PSD mais forte e 
comprometido.

Falando sobre o RN, como 
a senhora planeja apre-
sentar o PSD nas eleições 
majoritárias de 2026? 

Acabamos de sair de uma 
eleição vitoriosa e de grande im-
portância para o PSD. Temos a 
certeza de estamos construindo 
um caminho promissor em nos-
so Estado. Sobre planejamento 
para as eleições de 2026, creio que 
seja cedo para declarar algo, mas é 
certo que saímos muito mais for-
tes e tudo será definido no tempo 
adequado. O Partido está aberto a 
quem quiser vir e as alianças ne-
cessárias.

Com os resultados ob-
tidos pelo PSD nestas 
eleições e com o apoio 
declarado de prefeitos 

fortes no RN, como é o 
caso de Allyson Bezer-
ra, em Mossoró, de Ma-
rianna Almeida, em Pau 
dos Ferros, e de Jaime 
Calado, em São Gonçalo 
do Amarante, Zenaide 
Maia é candidata con-
firmada ao Senado em 
2026?

Sim! Sigo firme trabalhando 
intensamente no Senado, desde o 
primeiro dia que assumi como se-
nadora. Ainda temos muito chão 
pela frente e embora vendo que 
temos muito trabalho pela frente - 
ainda nem terminamos 2024, não 
é mesmo? - adianto que o PSD vai 
ter nosso apoio e autonomia para 
definir o que é melhor para o mu-
nicípio e a gente ajudar.

Em relação à disputa 
pelo Governo do RN em 
2026, fala-se muito no 
nome do prefeito Ally-
son Bezerra, que é seu 
aliado de primeira hora, 
ao mesmo tempo, em 
que se comenta sobre a 
possibilidade de o ges-
tor trocar o União Brasil 
pelo PSD. Há conversas 
nesse sentido?

O PSD está aberto para to-
dos que desejem vir para o par-
tido. Sobre essa possibilidade só 
quem pode responder é o próprio 
Allyson Bezerra. Neste momento, 
qualquer partido pode ficar hon-
rado com a presença do prefeito 
Allyson. Temos uma aliança, mas 
não se chegou a falar ainda da 
vinda dele para o PSD.
Falando nisso, senadora, 

COLUNA DANIELA FREIRE
PARA O NOVO NOTÍCIAS

ENTREVISTA - ZENAIDE MAIA

como anda a sua relação 
com a governadora Fáti-
ma Bezerra? E como está 
a relação do PSD com o 
Governo estadual, após 
o pleito municipal, em 
que houve notoriamente 
um afastamento político 
entre o seu partido e o 
PT em cidades importan-
tes, como São Gonçalo?

A relação com a governadora 
Fátima é tranquila. Em nenhuma 
hora foi questionado o direito da 
governadora pedir voto para o 
candidato do partido dela, que era 
um direito dela ter pedido, ou do 
mesmo jeito que era meu direito 
de pedir para o meu.

Como a senhora analisa 
o resultado da eleição 
em Natal, com a vitória 
do grupo político do atu-
al prefeito Álvaro Dias e 
de lideranças do bolso-
narismo? 

Foi uma vitória de um grande 
grupo. Agora é aguardar que façam 
uma boa administração na capital.

Circula a informação de 
que a posição adotada 
pelo ex-prefeito Car-
los Eduardo, presidente 
do PSD/Natal, em ficar 
isento no segundo tur-
no da eleição na capi-
tal, mesmo com o apelo 
feito pela governadora 
Fátima Bezerra, foi um 
pedido de Jaime Calado, 
que estaria magoado. 
Essa decisão foi pesso-

grande parceira do Go-
verno Federal?

Eu achei normal que o presi-
dente viesse e pedisse apoio para 
a candidata dele. Claro que ele, 
sendo o presidente da República, 
chama mais atenção. Também é 
normal que a governadora pedis-
se voto para Eraldo [Paiva], que 
era o candidato dela.

Senadora, a senhora, 
que é médica, tem uma 
atuação como parla-
mentar que prioriza a 
saúde. Quais suas prin-
cipais ações nessa área? 
E qual a sua participação 
para a conclusão do edi-
fício sede da Faculdade 
de Medicina de Caicó, 
por exemplo?

Vou continuar atuando, cui-
dando da Saúde, como também 
da Educação. A Saúde é um fa-
tor fundamental para a população 
que precisa ser mais bem assistida 
e por isso trabalhamos para me-
lhorias e abertura de novas Uni-
dades Básicas de Saúde no inte-
rior, através do nosso mandato. 
Sobre a Faculdade de Medicina de 
Caicó, foi com muita alegria que 
investimos mais de R$ 7 milhões 
de emendas do nosso mandato 
para conclusão da instalação dela 
em tempo. Quando o reitor nos 
procurou e a gente queria evitar 
que Caicó perdesse, ou seja o Se-
ridó perdesse aquela faculdade. 
A Educação como a Saúde tem 
que se interiorizar e serão sempre 
prioridades.

al do ex-prefeito ou de 
partido?

Não foi pedido de Jaime Ca-
lado. Isso eu garanto!  Todos os 
prefeitos, gestores que são do 
nosso partido têm autonomia. 
Para a presidência da comissão, 
a gente dá a autonomia para ele 
escolher seu vice e tomar suas 
decisões. Carlos Eduardo é um 
grande quadro do partido e nós 
respeitamos a posição dele e ele 
respeitou a nossa, isso é como 
funciona o nosso partido.

Como a senhora ava-
liou a fala do presidente 
Lula, em sua passagem 
pela campanha de Natá-
lia Bonavides em Natal, 
quando ele disse, em 
cima do palanque, que a 
senadora Zenaide é uma 

Acabamos de 
sair de uma 

eleição vitoriosa. 
Estamos 

construindo 
um caminho 

promissor em 
nosso Estado” 

“



www.novonoticias.com.br 4

O Dia Nacional de Zumbi e da 
Consciência Negra, nesta quarta-
-feira (20), é uma reflexão sobre a 
luta histórica contra a escravidão e 
o racismo, enquanto também se ce-
lebra o protagonismo crescente de 
empreendedores negros no país. 
Atualmente, 60,5% do total de do-
nos de negócios no Rio Grande do 
Norte são negros, segundo o estu-
do “Empreendedorismo Negro 
Sob a Ótica da PNAD Contínua”, 
realizado pelo Sebrae com dados 
do IBGE.

No Rio Grande do Norte, ape-
sar do avanço, desafios como de-
sigualdades econômicas e acesso a 
recursos continuam sendo barrei-
ras significativas. A análise regional 
revela uma concentração maior de 
empreendedores negros nas regi-
ões Sudeste (37,7%) e Nordeste 
(32,7%). No entanto, a desigual-
dade de gênero é evidente: 67,8% 
dos empreendedores negros são 
homens, enquanto apenas 32,2% 
são mulheres.

Exemplos como os de Tatiana 
Pires e Luara Almeida destacam 
o papel do empreendedorismo 
como instrumento de transfor-
mação social. Tatiana, à frente da 
startup Conexões 84, encontrou 
no Sebrae-RN o apoio necessário 
para profissionalizar seu negócio. 
O projeto Quartzo, do qual par-
ticipou em 2022, foi determinante 
para sua trajetória.

“Foi um divisor de águas na 
minha perspectiva de negócios”, 
afirma Tatiana. Apesar dos desa-
fios como mulher negra, ela acre-
dita no poder da resiliência e do 
preparo emocional para superar 
barreiras.

Já Luara Almeida, dona da Fri 
Cosméticos, relembra como o em-
preendedorismo esteve presente 
desde a adolescência. Após se for-
mar em Engenharia Química pela 
Ufersa, decidiu investir em produ-
tos de cosméticos naturais. Assim 
como Tatiana, o programa Quart-
zo ajudou a impulsionar sua em-

presa e reforçou a importância de 
persistir diante das adversidades.

Elisete Lopes, gestora de Di-
versidade do Sebrae-RN, destaca 
que o crescimento do empre-
endedorismo negro reflete uma 
mudança estrutural no Brasil. “A 
população negra, historicamente 
marginalizada, está transformando 
realidades e criando novos espaços 
no mercado. É gratificante apoiar 

essa transformação”, ressalta.
“Esse crescimento é significa-

tivo, pois demonstra que a popu-
lação negra, historicamente mar-
ginalizada e com acesso limitado 
a recursos e oportunidades, tem 
se levantado com força para trans-
formar realidades e criar novos es-
paços no mercado. É gratificante 
estarmos como instituição apoian-
do essa transformação”, ressalta.

Entre os diversos programas 
disponíveis no Sebrae-RN, abertos 
para todos que desejam aprimorar 
seu desempenho empreendedor, 
a instituição também dispõe de 
ações específicas para minorias, 
como, por exemplo, o Projeto 
Plural, uma iniciativa dedicada a 
apoiar e promover a inclusão de 
grupos sub-representados.

O Dia Nacional de Zumbi e 
da Consciência Negra, celebrado 
em 20 de novembro, rememora 
a morte de Zumbi dos Palmares, 
líder emblemático da resistência 
contra a escravidão, assassinado 
em 1695. Instituído pela Lei n.º 
12.519 em 2011, este feriado sim-
boliza a luta histórica dos negros 
no Brasil e a busca por igualdade 
de direitos. A escolha da data foi 
reforçada durante o congresso do 
Movimento Negro Unificado, em 
1978, destacando a importância de 
resgatar a figura de Zumbi como 
um ícone da resistência e um sím-
bolo da luta contra o racismo.
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Empreendedora Tatiana Pires se dedica ao Conexões 84

Foto: Reprodução/Conexões 84

Consciência Negra: Empreendedorismo 
negro apresenta avanços no RN
NEGROS REPRESENTAM 60,5% DOS DONOS DE NEGÓCIOS EM TODO O RIO GRANDE DO NORTE, APONTA ESTUDO
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ENTRE OS DESAPARECIDOS 
ESTÃO:

Nizandra Marinho de Car-
valho, 26 anos, grávida de três 
meses, saiu de casa no dia 27 de 
agosto para ir ao posto de saúde 
e nunca mais foi vista no muni-
cípio de Nísia Floresta, Região 
Metropolitana de Natal. O sumi-
ço está perto de completar três 
meses. A jovem, que também é 
mãe, faz parte da lista de desapa-
recidos na Região Metropolitana 
divulgada pela Polícia Civil, por 
meio da Divisão de Homicídios e 
Proteção à Pessoa (DHPP).

A relação inclui desapareci-
mentos registrados entre 2023 
e 2024. As fotos e os dados dos  
desaparecidos estão em painés de 
LED e telas de elevadores. A exi-
bição faz parte de um acordo de 
cooperação técnica entre empre-
sas privadas e a Polícia Civil do 
RN. O acordo visa a utilização 
de meios digitais para promover 
a visibilidade de casos de desa-
parecimento, contribuindo assim 
para as investigações e facilitando 
a busca e localização das pessoas.

A empresa Ponto Certo dis-
ponibilizou telões de LED em 
diversos locais estratégicos de 
Natal, como as avenidas Senador 
Salgado Filho, Nevaldo Rocha, 
na Miguel Castro e Prudente de 
Morais. Além disso, as mensa-
gens também são veiculadas em 
telas instaladas em elevadores, 
por meio da empresa “Fala Sín-
dico”.

O diretor  da All Mídia, Rob-
son Silva, responsável pela “Fala 
Síndico”, ressaltou o compro-
misso da empresa com a comu-
nidade. “Não adianta só você ser 
uma empresa, você tem que se 
importar com o próximo e tentar 
ajudar de alguma forma. Então, 
essa nossa contribuição é no in-
tuito de mostrar a sociedade, a 
população, que a gente também 
se preocupa com eles. A parceria 
é para ajudar a divulgar um servi-
ço que necessita de ajuda para ser 
divulgado”, ressaltou.

Ele destacou ainda que cada 
um deveria encontrar um serviço 
ou algo que pudesse colaborar 
com o todo, direcionado ao seu 
segmento. “No caso da gente, 
do grupo All Mídia, que traba-
lha com mídia, com divulgação, 
encontramos um caminho com 
o pessoal da DHPP, que precisa 
muito de ajuda para divulgar as 
pessoas desaparecidas para que 
estas possam ser localizadas”, en-
fatizou Robson Silva.

Foto: Reprodução

Foto: Divulgação

Nizandra desapareceu em Agosto

Painel com informações de desaparecidos, em shopping, na BR-101 em Natal

Imagens de pessoas desaparecidas são 
divulgadas em telões de led em Natal
PARCERIA ENTRE A POLÍCIA CIVIL E EMPRESAS DIVULGA INFORMAÇÕES NAS PRINCIPAIS VIAS DA CAPITAL 

Mineia de Araújo Ferreira 
Idade: 49 anos
Desaparecimento: 01/12/2014
Município: Natal/RN

Victor Wander Ribeiro de 
Souza Silva 
Idade: 31 anos
Desaparecimento: 24/06/2024
Município: Natal/RN

João Paulo da Silva Lira 
Idade: 29 anos
Desaparecimento: 21/06/24
Município: Natal/RN - Barra de 
Maxaranguape/RN

Lidiane Carla Palhano de Jesus
Idade: 35 anos
Desaparecimento: 28/07/2024
Município: Natal/RN

José de Assis Bezerra
Idade: 71 anos
Desaparecimento: 05/02/2024
Município: Natal/RN

Marcelo Pereira da Silva 
(“Pecheco”)
Idade: 42 anos
Desaparecimento: 11/09/2024
Município: Natal/RN

Ítalo Wanderley da Silva
Idade: 29 anos
Desaparecimento: 20/08/2024
Município: Natal/RN

Erivam Pereira de Brito
Idade: 52 anos
Desaparecimento: 27/05/2024
Município: Natal/RN

Valfredo Aires de Paiva Filho
Idade: 39 anos
Desaparecimento: 21/11/2023
Município: Natal/RN

Átila Alerquinn 
Rodrigues Nunes
Idade: 30 anos
Desaparecimento: 31/05/2024
Município: Natal/RN

Jairo Cabral da Silva
Idade: 52 anos
Desaparecimento: 11/06/2024
Município: Natal/RN
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O Serviço Social do Comér-
cio, por meio do projeto Sesc 
Mesa Brasil, realizou a entrega de 
quase 56 mil quilos em alimentos 
para 68 instituições carentes da 
Grande Natal, na manhã desta 
quinta-feira, 14. A arrecadação é 
um recorde no estado e está entre 
as maiores do projeto no Brasil, 
sendo resultado da parceria com 
grandes eventos, como: Show de 
Jorge e Mateus, Tamo Junto BB, 
Festival Mada e Samba Brasil.

O presidente do Sistema Fe-
comércio, Marcelo Fernandes 
de Queiroz, destacou que o Sesc 
Mesa Brasil une quem pode doar 
com quem precisa receber, em 
rede de solidariedade. “Projeto 
importantíssimo que trabalha na 
segurança alimentar com mais de 
20 anos de atuação no RN. Essa 
distribuição de hoje é um marco, 
um recorde de 56 mil quilos, que 
devem beneficiar cerca de 44 mil 
pessoas”, disse.

Durante a solenidade de en-
trega dos alimentos, a superinten-
dente da Casa Durval Paiva, Ana 
Jarvis, falou em nome das demais 
instituições e lembrou do impac-
to do Sesc Mesa Brasil. “A Casa 
Durval Paiva atende mais de 400 
pessoas, isso representa 300 cestas 
básicas e 3.500 refeições por mês. 
A alimentação saudável ajuda a 
deixar o paciente mais resistente 
na hora de tratar o câncer. E tudo 
isso fazemos com a ajuda do Mesa 
Brasil, um parceiro da instituição 
há 20 anos”, revelou.

Um dos representantes dos 
eventos parceiros, o superin-
tendente de Varejo do Banco 

do Brasil no Nordeste, Ricardo 
Luís Sehn, destacou o sucesso 
da parceria recente com o Sesc 
Mesa Brasil, quando foram arre-
cadados 29 mil quilos no evento 
Tamo Junto BB. “Um dos valo-
res do banco é o compromisso 
com a sociedade. Temos muito a 
agradecer ao povo potiguar pelas 
29 toneladas que arrecadamos e 
estamos entregando junto com 
o Sesc às pessoas que mais pre-
cisam. O Banco procura parcei-
ros idôneos e éticos, é o caso do 
Sesc”, comentou.

A arrecadação recorde de 56 
toneladas foi fruto de parcerias 
com o show de Jorge e Mateus 
(12.161 kg), festival Mada (5.198 
kg), Tamo Junto BB (29.976 kg) 
e Samba Brasil (8.550 kg), ocor-
ridos nos últimos dias em Natal/
RN, com apoio da Clap Entre-
tenimento, Viva Promoção de 
Eventos e Pé de Música Produ-
ções. Essas quantidades se so-
mam aos 957,8 mil kg arrecada-
dos entre janeiro e setembro de 
2024, e já beneficiaram mais de 
250 mil pessoas no estado.

O Sesc Mesa Brasil é a maior 
rede nacional de distribuição de 
alimentos, atuando desde setem-
bro de 2003 no Rio Grande do 
Norte. É uma ação conjunta que 
integra o Sesc, empresas doadoras 
e instituições sociais, no combate 
à fome e ao desperdício de ali-
mentos, com um papel proativo 
e socialmente responsável. É uma 
iniciativa do Sesc que dissemina a 
cultura da responsabilidade com-
partilhada para a promoção do di-
reito humano à alimentação.

Segunda-feira, 18 de novembro de 2024

Gedson Nunes (Diretor regional do Sesc RN), Carlos Mafra (Albergue Noturno), e 
Marcelo Queiroz, presidente da Fecomércio

ENTREGA RECORDE DE ALIMENTOS DO MESA BRASIL FOI FRUTO DE PARCERIA COM GRANDES EVENTOS EM NATAL

Sesc RN beneficia 11 mil famílias com 
doação de 56 toneladas de alimentos

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

Como doar para o Sesc Mesa Brasil?
Basta comparecer em qualquer unidade 

do Sesc RN, onde existem os pontos de arre-
cadação, ou enviar por transferência bancária 
ou Pix. Também é possível entrar em contato 
com o Sesc por telefone ou e-mail indicando 

o interesse em se tornar doador. Em seguida, 
é marcada uma visita técnica, onde a equipe 
avalia se a instituição e os produtos cumprem 
com os requisitos. Para saber mais, acesse 
sescrn.com.br.
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“O desequilíbrio fiscal do 
estado não afeta só a cidadania, 
que fica desassistida de saúde, 
educação, segurança, recupera-
ção de estradas e tantos serviços 
estaduais. Além disso, prejudica 
os negócios: um estado sem re-
cursos, com esse desequilíbrio 
fiscal sanável, não fica atrativo 
para investimentos privados”. 
A opinião é do diretor institu-
cional do Comitê Nacional de 
Secretários de Fazenda, Finan-
ças, Receita ou Tributação dos 
Estados e do Distrito Federal 
(Comsefaz) e ex-secretário de 
Tributação do RN (2015-2018), 
o auditor fiscal André Horta. 

Em entrevista exclusiva ao 
NOVO, ele explica porque o 
retorno da alíquota modal de 
20% para o Imposto sobre Cir-
culação e Serviços (ICMS) não é 
de maneira alguma elevação de 
tributos. E vai além: demonstra 
que a alíquota correta para o RN 

conseguir recuperar as perdas 
dos últimos anos poderia ser de 
24%. Na avaliação do ex-secretá-
rio, somente um percentual que 
financie as particulares e atuais 
necessidades do estado devolverá 
ao Rio Grande do Norte as con-
dições financeiras que os outros 
estados brasileiros possuem. 

André Horta era o secretário 
de Tributação quando o RN ajus-
tou a alíquota de 17% para 18% 
e explica a seguir todo o contex-
to desse debate que agora está 
se dando dentro da Assembleia 
Legislativa. Ele aproveita para 
fazer um alerta: se o Estado não 
fizer seu ajuste fiscal de maneira 
adequada, com a Reforma Tribu-
tária, “vai pagar o IBS igual aos 
demais, mas uma parte do que 
for pago no RN será distribuída 
para outros estados que reequili-
braram sua alíquota de ICMS”. 

CONFIRA OS PRINCIPAIS 
TRECHOS DA ENTREVISTA, 
POR TÓPICOS:

Sem equilíbrio fiscal, RN não atrairá 
investimentos privados, afirma André Horta
EX-SECRETÁRIO DE TRIBUTAÇÃO DO RN APONTA QUE SOMENTE UMA ALÍQUOTA QUE ATENDA AS NECESSIDADES DO 
GOVERNO DEVOLVERÁ AO RIO GRANDE DO NORTE CONDIÇÕES FINANCEIRAS QUE OS OUTROS ESTADOS DO PAÍS POSSUEM

O CONTEXTO DA 
ALÍQUOTA NO RN

“As últimas alterações do ICMS 
e do ITCMD no Rio Grande do 
Norte em 2016, elas vieram como 
consequência da grande recessão 
brasileira de 2015 e 2016. As re-
ceitas dos estados experimentaram 
um lento período de recuperação 
a partir de 2017 e só retornariam 
ao mesmo nível de 2014 em 2020.  
Nesse período as despesas foram 
refreadas, na medida do possível. 
Investimentos quase zeraram. E 
quando não há gasto do estado nas 
crises, a tendência é pró-cíclica, é de 
aprofundamento dos vieses reces-
sivos. Ali era preciso gastar, inves-
tir para se recuperar. E só a União 
poderia auxiliar naquela hora, o 
único ente que pode se endividar 
e proporcionar aos demais entes 
a capacidade de investimentos no 
momento em que a economia pre-
cisa de estímulo. Mas não ocorreu, 
nosso federalismo de cooperação 
é muito defeituoso em relação aos 
estados.”

 
AS PARTICULARIDADES 
DO RN

“Em dezembro de 2014, o 
RN só tinha conseguido pagar 
a folha estadual porque houve a 
autorização da Assembleia para 
utilizar o Fundo Financeiro Unifi-
cado. Havia, portanto, uma ques-

tão estrutural e fiscal particular, 
preexistente ao colapso nacional 
da economia. O Fundo era uma 
solução provisória, que se espe-
rava que fosse sucedida por um 
crescimento da economia e da 
arrecadação. O que aconteceu foi 
o contrário, o país mergulhou na 
crise e enredou-se uma dificuldade 
estrutural local, cujo tamanho su-
perou a crise de 1929. Em 2015, 
as Fazendas estaduais propuseram 
um pacote de medidas costurado 
nacionalmente em 20 de agosto, 
na 2ª Reunião Extraordinária do 
Consefaz (ainda se escrevia com 
“n”). Produziu-se uma carta des-
sas diretivas aos governadores e 
vinte deles a aprovaram. Consistia 
em medidas para os estados recu-
perarem o equilíbrio fiscal num 
cenário parecido com o de hoje, 
de queda de receitas e necessida-
de de sua recomposição. A mais 
emblemática delas era a renivela-
ção da alíquota modal do ICMS 
de 17% para 18%. A estimativa, 
sem estudos mais aprofundados 
que a endossasse, ficou abaixo 
da necessidade, como logo se viu 
em 2016. Procurando outras sa-
ídas, como a maioria dos estados 
tinha dívida com a União, começa-
ram a conseguir decisões judiciais 
para suspender o seu pagamento 
e completar o caixa para tocar as 
contas. A União então, finalmente, 

saiu-se com um pacote de auxílio 
aos estados, mas que consistia ba-
sicamente no que ela já vinha su-
portando por decisão judicial, uma 
repactuação de dívidas com ela.”

 
ESTADO FICOU 
DESASSISTIDO

“O Rio Grande do Norte 
tinha quitado sua dívida com a 
União, não tinha o que suspender. 
Então, simplesmente ficou desas-
sistido, num caso de abandono 
pela União sem precedentes na 
triste história de nosso federalis-
mo recente. Ademais que o RN 
estava em situação diferenciada 
dos demais estados. Enquanto a 
crise chegou para a maioria num 
status de algum equilíbrio fiscal, 
ainda assim eles tocaram inves-
timentos com a moratória da dí-
vida. O RN tinha um desnível de 
contas locais sendo administrado, 
o qual se somou à grande crise 
nacional e depois não recebeu 
nada do chamado plano de auxí-
lio do governo federal.”
O NOVO ICMS DE 18%

“O ‘novo’ Comsefaz só foi 
organizado em dezembro de 
2018 e institucionalizado em 15 
de janeiro de 2019, já na presi-
dência do então secretário de Fa-
zenda do Piauí, Rafael Fonteles. 
Antes dessa institucionalização 
eu presidi (2015-2018) uma ver-

são módica do Comsefaz, que 
era só uma espécie de protocolo 
de intenções que me tornava in-
terlocutor das fazendas estadu-
ais, mas sem estrutura, sede ou 
outro apoio. A partir de ali, não 
só a competência do então pre-
sidente, hoje governador do PI, 
Rafael, importou muito para o 
início da entidade, mas também a 
melhora das condições com que 
os estados enfrentaram as novas 
e profundas dificuldades, como 
a da pandemia, agora com um 
coordenador de pleitos embasa-
dos por estudos que o Comitê ia 
produzindo, quando já tinha em 
mãos cálculos conjunturais de 
nossa realidade de forma tempes-
tiva às discussões políticas que se 
colocavam. Já se podia exigir do 
governo federal um auxílio do 
tamanho da crise que instalava. 
Tínhamos uma iniciativa perene 
do Comsefaz em Brasília, uma li-
derança alimentando com dados 
diuturnamente o presidente da 
Câmara para contrapor os dados 
desencontrados com os quais o 
governo federal media a crise dos 
estados. A atuação política e téc-
nica conheceu outro patamar.”

 
LEI COMPLEMENTAR 
194

“O mesmo se deu na apro-
vação da perniciosa Lei Com-

André Horta é auditor fiscal e diretor do Comsefaz

Foto: Reprodução

EVERTON DANTAS
DO NOVO NOTÍCIAS

plementar n.º 194/22, que retirou 
mais de cem bilhões da arrecada-
ção dos estados no primeiro ano 
da lei. Nesse novo desafio, nem 
esperávamos uma assistência do 
governo federal na nova crise, afi-
nal ele era o propositor do projeto 
da lei. Quando a lei foi aprovada, 
imediatamente levantamos os da-
dos da arrecadação de cada esta-
do e foi proposto algo modesto: 
uma nova alíquota modal de ree-
quilíbrio para não entrar em 2023 
com menos recursos que 2022. 
No caso do Rio Grande do Nor-
te, a alíquota de equilíbrio com 
base em 2022 foi de 22,3%. Esse 
reequilíbrio calculado para os esta-
dos, em nenhum caso é aumento 
de imposto: o cálculo foi para re-
paração do status de 2022, sem a 
subtração dos recursos, o que não 
configura devolver a uma situação 
de nenhum paraíso de recursos 
públicos. Foi para mera manuten-
ção da arrecadação. Os cálculos 
foram feitos utilizando como parâ-
metro as arrecadações dos anos de 
2021 e 2022, mas por padrão, após 
discussão com os pesquisadores, 
eles orientaram trabalharmos com 
os números de 2022 nas cartas de 
recomendação às fazendas, por re-
presentarem a realidade mais pró-
xima. O RN teve iniciativas admi-
nistrativas e eventos econômicos 
em 2022 que sensibilizaram positi-
vamente a arrecadação, pois o cál-
culo da alíquota de equilíbrio com 
números de 2021 daria um pouco 
maior, daria 23%. Lembrando que, 
para o RN, há as outras circuns-
tâncias anteriores que não estão 
nessa conta”

ALÍQUOTA ATUAL 
PODERIA SER DE 24%

“Se formos pautar os cenários 
disponíveis com a maior prudên-
cia, existem dados na mesa que 
sugerem uma alíquota do Rio 
Grande do Norte de até 24%, 
para dar ao estado condições fi-
nanceiras semelhantes às dos 
demais atualmente. Basta que se 
considere o comportamento da 
economia do estado em 2021, 
ano imediatamente anterior dos 
períodos considerados, que proje-
ta 23% de alíquota, e mais 1% que 
poderia já estar compondo a alí-
quota desde 2016. Esse fato de se 
igualar às condições dos demais 
estados, repito, não é nenhum pa-
raíso de retomada espetacular de 
investimentos. É apenas garantir 
condições fiscais isonômicas.”
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VENDAS:

AV. SALGADO FILHO, 3510, CANDELÁRIA

 @NATALCOMEDYCLUB

PROGRAMAÇÃO • 2024

Numa das últimas edições da nossa co-
luna, abordamos uma característica peculiar 
do nosso país, que se identifica como uma 
república, organizada pela união de entes fe-
derados e governada pelo sistema presiden-
cialista, cuja hierarquia decorre de funções 
que concentram um certo poder, mas que 
são ocupadas por pessoas eleitas diretamen-
te através do voto. Essa legitimação popular 
de um único governante, o Presidente, foi 
escolhida ainda na Constituição brasileira de 
1891, logo após a Proclamação da Repúbli-
ca, aos 15 de novembro de 1889, mas nem 
sempre foi assim. Antes, por exemplo, o 
Brasil viveu uma monarquia imperial; depois 
da Proclamação, durante a Ditadura Militar, 
esse modelo presidencialista foi mitigado, 
pois a figura do presidente foi mantida, mas 
acessa por meios não democráticos. Com a 
Constituição de 1988, no período de rede-
mocratização, nosso país readotou o sistema 
presidencialista, que, inclusive, foi confirma-
do em um plebiscito popular em 1993. Nes-
sa ocasião, a alternativa ao presidencialismo 
era o parlamentarismo – e é sobre esse mo-
delo que falaremos hoje. O parlamentarismo 
é historicamente mais antigo do que o presi-
dencialismo, sendo adotado hoje por nações 
majoritariamente europeias ou por ex-colô-
nias desses país do Velho Continente. Reino 
Unido, Espanha, Alemanha, Itália, Canadá e 
Austrália são exemplos de países parlamen-
taristas, embora alguns contemplem esse sis-
tema dentro de uma monarquia (como é o 
caso do Reino Unido e dos súditos do Rei 
Charles III) e outros numa república (como 
a Alemanha e a Itália, que não têm mais um 
monarca há muito tempo). No parlamenta-
rismo, o Poder Legislativo é quem legitima 
o Poder Executivo, cabendo ao primeiro a 
escolha do chefe do segundo, o responsável 
pelo governo interno e pela administração 
das políticas públicas – na maior parte des-
ses países, esse chefe é chamado de Primei-
ro-Ministro (o Presidente do presidencialis-
mo), eleito indiretamente, pois é designado 
pelos parlamentares eleitos diretamente pelo 
voto. Esse Chefe de Governo costuma di-
vidir sua atenção com um Chefe de Estado, 
isto é, um representante da soberania do 
país, mas sem funções executivas na admi-
nistração: no Reino Unido, uma monarquia, 
ele é o próprio rei; na Alemanha, uma repú-
blica, tal representante é eleito diretamente 
pelo povo e recebe o nome de presidente. 
Vejam que os modelos mudam muito de país 
para país, não sendo possível determinar o 
melhor ou mais eficiente sistema, dependen-
do sempre da história, do povo e da cultura 
daquela nação. Aqui no Brasil, você acha que 
o parlamentarismo seria melhor?

PRESIDENCIALISMO X 
PARLAMENTARISMO – 
PARTE 2

RENATO GUERRA
renatoguerra@ccgd.adv.br

Procurador-Geral da ALRN e Advogado 
do Carvalho, Costa, Guerra & Damasceno 
Advocacia Doutorando em Administração 
Pública (Universidade de Lisboa) e Mestre 
em Direito (UFRN).

A 4ª edição do Festival de 
Samba Ribeira Boêmia acontece 
no dia 23 de novembro, sábado, 
na Casa de Apostas Arena das 
Dunas, em Natal. O evento pro-
mete uma celebração dedicada ao 
samba com um elenco de desta-
que nacional e local.

Entre as atrações estão Diogo 
Nogueira, Arlindinho, Roberta Sá, 
Alcione – que dividirá o palco com 
sua afilhada Karinah – e os grupos 
anfitriões Roda de Samba Ribeira 
Boêmia, Família Além do Normal 
e Samba Preto no Branco. 

O festival, que já soma mais 
de uma década, consolidou seu 
público-alvo nos últimos anos. A 
programação combina o samba 
tradicional com novas tendências 
do gênero. A seleção de artistas 
se baseou no feedback da audi-
ência. A estrutura do evento con-
tará com dois palcos, garantindo 
apresentações ininterruptas. Além 
disso, haverá cadeiras e mesas para 

proporcionar maior conforto ao 
público, apesar da animação ca-
racterística do festival. O evento 
se destaca ainda pelo intercâmbio 
cultural promovido entre artistas 
locais e de outros estados.

A programação será realizada 
no gramado da Arena das Du-
nas, com previsão de 10 horas de 
shows, oferecendo estrutura que 
alia segurança e conforto.

Os ingressos estão à venda na 

plataforma Outgo e em pontos 
físicos, como as lojas Sem Eti-
queta (Portugal Center e Mos-
soró) e Multicoisas no Midway 
Mall, sem cobrança de taxa. Mais 
informações no perfil @ribeira-
boemia O Festival é viabilizado 
por meio da Lei Câmara Cascu-
do de Incentivo à Cultura, com 
apoio do Governo do Estado, 
Fundação José Augusto, e diver-
sas empresas locais.

Festival reúne grandes 
nomes do samba em Natal
RIBEIRA BOÊMIA TERÁ SHOWS DE DIOGO NOGUEIRA, ALCIONE, 
ARLINDINHO E ROBERTA SÁ NA ARENA DAS DUNAS

Diogo Nogueira é uma das atrações do Ribeira Boêmia

Foto: Divulgação
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RODRIGO
VIVA EDMUNDO
O último sábado (16) foi de festa para a 
família Aires de Melo, tudo porque o pa-
triarca Edmundo completou 86 anos com 
muita comemoração. O aniversariante 
iniciou agradecendo a Deus com uma 
missa celebrada pelo padre João Maria 
no salão de festas de seu condomínio, em 
Capim Macio. Em seguida, todos foram 
à área de lazer para um almoço regado 
a um delicioso churrasco, acompanha-
do de caipirinhas e cerveja gelada. Uma 
tarde das melhores, organizada pelos três 
filhos: João, Domingos e Júnior.

SESSÃO SOLENE
Em sessão solene realizada nesta quinta-feira (14), a Assem-
bleia Legislativa do Rio Grande do Norte celebrou os 35 anos 
da promulgação da Constituição Estadual, um marco históri-
co na garantia dos direitos e da ordem democrática potiguar. 
A cerimônia foi marcada pela entrega da Comenda Deputado 
Raimundo Fernandes, honraria concedida a cidadãos que, ao 
longo das últimas três décadas, contribuíram significativamente 
para o fortalecimento da ordem constitucional e dos ideais de-
mocráticos no estado.

Este colunista está a mil com a 11a edição da nossa 
Feijoada.com, evento em que comemoramos nosso 
aniversário e que promete movimentar o Versailles 
Recepções no próximo domingo, dia 24. Será uma 
tarde das melhores, com a tradicional feijoada da 
casa, cerveja estupidamente gelada e as caipifrutas 
de Anderson Coquetéis. O bolo festivo será assinado 
por Graça Cândido, e os doces, por Rafaela Fontes.
A novidade deste ano é a decoração, que terá a chan-
cela da competente Rebeca Ribeiro, cuidando de 
cada detalhe. A estrutura, som e iluminação levam 
a grife da Criativa, referência nos melhores eventos 

de Natal. Para animar a festa, a turma da Segunda 
de Vagabundo trará muito samba, e o cantor CAOJ 
promete agitar com axé. Tudo isso, claro, sob a co-
ordenação de Joãozinho Batista e sua JB Cerimonial. 
As vendas estão acontecendo em Tota Tabacaria, na 
Afonso Pena. Na Feijoada.com, a Band Nordeste fará 
o lançamento de todos os produtos Band/Carnatal, 
que este ano vêm cheios de novidades. O De Olho 
na Folia começa já neste sábado (23), com apresenta-
ção de Vitória Estefany e Luiz Eduardo. Os detalhes 
sobre camarotes e transmissão serão divulgados em 
primeira mão no evento.

A melhor maneira de agradecer 
por um belo momento é desfrutá-lo 
plenamente. (Richard Bach)“Loureiro

Correia Júnior

Thacyane Flor

Valério Mesquita

Cacio Paiva

PARABÉNS

DO FUNDO 
DO BAÚ

Edimilson Alves (in Memorian) com 

o arquiteto Clodualdo Bahia nos 

salões do Versailles em 2012

Edmundo Aires com os filhos Domingos, Júnior e 
João com Felipe Maia e Hermano Morais

Salete Cunha, Vinícius Carvalho e 
Raimundinho Duarte

Desembargadora 
Sandra Elali sendo 
homenageada pelo 
presidente Ezequiel 
Ferreira de Souza

O imortal Diógenes 
da Cunha Lima foi 
homenageado com a 
medalha pelo deputado 
Ubaldo Fernandes

Com sua esposa Anita, o ex-senador 
José Agripino Maia recebe homenagem 
da deputada Eudiane Macedo

Presidente Ezequiel Ferreira com os 
irmãos André e Marina Elali e Erick 
Pereira homenageados na sessão

Edmundo Júnior 
com a esposa Débora 
Cunha e os filhos 
Caroline, Melissa e 
Pedro Henrique

Edmundo Aires 
com Hilneth 
Correia e os 

sobrinhos que 
vieram de Recife 

para a festa

SE LIGA!!!

> A 11° edição da Mostra de Cinema de Gostoso será 
realizada de 22 a 26 de novembro e contará com a 
exibição de longas e curtas-metragens ao ar livre na 
praia do Maceió.

> O humorista Zé Lezin sobe ao palco do Teatro Ria-
chuelo no próximo dia 15 de Dezembro com o show 
“40 anos de humor”. Ingressos na bilheteria do Teatro 
ou no uhuu.com.

> A 4° edição do Festival de Samba Ribeira Boêmia 
ocorre no dia 23 na Arena das Dunas. Com Diogo 
Nogueira, Arlindinho, Roberta Sá, Alcione  e ainda 
os anfitriões da Roda de Samba Ribeira Boêmia, a Fa-
mília Além do Normal e o Samba Preto no Branco.

FEIJOADA.COM
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